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          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление финансовыми рисками предприятий обрабатывающей промышленности на фондовом рынке Российской Федерации». Данная работа посвящена исследованию финансового состояния и финансовых рисков эмитента ПАО «Северсталь». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ финансового состояния ПАО «Северсталь». 2. Выявление зависимости между финансовыми и производственными показателями ПАО «Северсталь» и котировками его финансовых инструментов. 3. Разработка рекомендаций по степени финансовых рисков ПАО «Северсталь». Работа проведена на базе ПАО «Северсталь», где собиралась значительная часть статистического материала: квартальные и годовые финансовые результаты, операционные результаты, финансовая отчетность по РСБУ, годовые отчеты. Были проведены расчеты показателей экспресс-анализа, создана регрессионная модель цены акций CHMF. Создание регрессионной модели проводилось посредством встроенных функций Анализа данных ПО MO Excel. В результате было проанализировано финансовое состояние ПАО «Северсталь», разработаны рекомендации по снижению степени финансовых рисков эмитента. На основании проведенного анализа был составлен перечень мероприятий, а именно инвестиционный проект, повышающий факторы, влияющие на котировки акций, действия по нормализации «больных статей», стратегия по переходу к работе с более стабильными контрагентами. Результаты ВКР могут быть применены для анализа дальнейшего развития компании, динамики котировок ее финансовых инструментов.
        

        
          The subject of the graduate qualification paper is «Financial risk management of manufacturing enterprises on the stock market of the Russian Federation». The given work is devoted to studying financial condition and financial risks of the issuer PJSC Severstal. The research set the following goals: 1. The analysis of financial condition of PJSC Severstal. 2. Identification of the relationship between the financial and production indicators of PJSC Severstal and the quotes of its financial instruments. 3. Development of recommendations on the degree of financial risks of PJSC Severstal. The work was fulfilled on the premises of PJSC «Severstal», which included collection of statistical data: quarterly and annual financial results, operating results, RAS financial statements, annual reports. Calculations of express analysis indicators were carried out, a regression model of the CHMF stock price was created. The regression model was created using the built-in Data Analysis functions for MO Excel. As a result, the financial condition of PJSC Severstal was analyzed, recommendations were developed to reduce the degree of financial risks of the issuer. Based on the analysis, a list of measures was compiled, namely an investment project that increases the factors affecting stock prices, actions to normalize «sick articles», a strategy led to work with more stable counterparties. The results of the paper can be applied to analyze the further development of the company, the dynamics of quotations of its financial instruments.
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